
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
　　　　　　　　　　　
（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
先週金曜日土曜日と東京へ出張しました。目的は、東京
ビックサイトでの展示会視察とムーミンバレーパーク、
上野動物園の状況を見ることでした。出張手配の予約
段階でまず驚いたのが、のぞみ往復券・グリーン車往復
1,800円とサンシャインシティープラザホテル1泊お合計、
2万1,800円でした。この金額は、東京旅割20％引きが原
因の一つです。そこに東京都内での2,000円のクーポンま
でついてました。精算時、女性の方もこの金額でどこが
儲かるのでしょうね。と、漏らしておりました。のぞみに
乗車した時にも、普段グリーン車には乗らないような中
年女性のグループが10人くらいいました。また、ホテル
では、圧倒的に欧米人の団体客が多く、中国人は以前に
比べて少なく感じました。東京・京都は外国人であふれ
ているとは聞いてましたが、これ程までに多くの外国人
観光客が訪れているとは驚きました。名古屋の状況と比
べても全く違うと思います。インバウンド需要は、日本
国内でも争奪戦になると思います。名古屋の魅力が世界
の観光客にどれだけ届くのか、それこそ「どうする家康」
ならず、どうする愛知。ではないでしょうか？年間5,000
万人のインバウンド観光がもうすぐ目の前です。日本
が、観光立国になっていけるのか。感染症・紛争・自然災
害などのリスクがいっぱいですが、経済を活性化しなが
ら、少子高齢化国家日本が世界へ何を発信していくのか、
政治・経済・文化等。とりわけ食文化で日本食を世界の人
が美味しいと言って食べてもらえる日本発食品を市区
に携わるものとして努力をしていきたいと、改めて感じ
た今回の東京出張でした。この魚太郎さんにもこれから
益々多くの外国人観光客が訪れると思います。お店のご
繁盛を祈念申し上げ、会長挨拶といたします。今宵は楽
しい時間をお過ごしください。

●出席委員会
　第2032回例会　５月23日（火）　天気（晴）
　本日の例会は21名の出席にて、出席率は72.41％です。
●Smiling Box
川澄　哲裕君　先週、大府ロータリークラブさんの20

周年記念祝賀会が金山ANNホテルで行
われ、鈴木幹事と共に出席いたしまし
た。大府市長をはじめとして多くの来
賓がお見えになり、盛会となりました。
大府産ワインとオリーブオイルを記念
品として頂きました。半田南RCは45周
年にどのような事業をするのか楽しみ
です。

〇お世話になります。
　都築　延男君　　永田　明世君　　石川　信行君
　間瀬　　正君　　石川　勝彦君　　榊原　　肇君
　榊原　邦彦君　　山本　育輝君　　鈴木　宏司君
　榊原　　英君　　手島　嘉宏君　　川澄　哲裕君
　榊原顕太郎君　　古田　明典君　　山北　正義君
　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君　　前田　晃教君
　間瀬　貴裕君　　戸田　孝士君　　野畑　俊光君
　　　　　　　　　　　　　　　合計21名　　23,000円

（次回例会）
第2034回例会　「地区出向者報告」
６月13日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

会 長 挨 拶

第2032回 2023.5.23

夜 間 会 場 変 更 例 会

担　当　前田　晃教君
演　題　「インボイス制度での経過措置（仕入控除）
　　　　　　　　　　　　　　　参考値決めについて」

場所 ：魚太郎 ・蔵のまち

卓　　　話


